

LOS DEPORTES EN MANZANARES

Por primera vez vamos a ser un comentario en este periódico, y antes de entrar en la actualidad de las actividades vamos a hacer un resumen común.

Como es lógico el deporte es el que marca la pauta.

Diremos que el Manzanares C.F., nuestro primer equipo, está compuesto por jugadores de la localidad en su totalidad al igual que su entrenador, Joaquín Muñoz, conocido futbolísticamente como Hito. La plantilla manzanareña la forman veinte jugadores, la mayoría muy jóvenes (la media de edad es de 20'8 años).

Milita el equipo en la categoría Regional Preferente Castilla y, la verdad, la clasificación absoluta no es muy buena, como digamos ya que va el farolillo rojo de clasificación. Podemos decir en su descargo que los jugadores juegan por amor al arte, como suele decirse, y cobran ni una peseta que, al final de la temporada, lo que queda, económicamente hablando, será a repartirlo entre ellos.

La directiva está compuesta por una veintena de hombres que verdaderamente aman el fútbol manzanareño y que bajan incansablemente en los aspectos: unos van a la repostería del club, otros venden boletos o tickets en las rifas que normalmente hacen los clubs para conseguir fondos, etc.

Los que si van viento en popa son los juveniles del Manzanares C.F.. Este equipo va jugados hasta la fecha 10 partidos en el campeonato provincial juvenil, con un punto y de los 22 puntos posibles ha conseguido 21. El único imbatido juvenil de la provincia. La misma directiva lleva a este equipo juvenil, líder de su categoría, y su entrenador es don José López de los Mozos, más conocido por el apodo de "El Gallo".

En los deportes de invierno, hablando de tenis, diremos que hay dos clubs de la localidad en Manzanares. El Club de Tenis Manzanares, sus flamantes instala-

ciones entre el parador de Turismo y la carretera Madrid-Cádiz. Es un pequeño complejo polideportivo ya que dispone de pistas, piscinas, pequeño campo de fútbol, etc. El otro es el Club de Tenis 84 y está ubicado en el complejo hotelero SAGA. De este complejo salieron las primeras raquetas locales, hace ya bastantes años. El presidente de este club es Domingo Chacón Bellón, como el de el Club de Tenis Manzanares es Ángel Ramos Ripoll. La verdad es que hay mucha afición en nuestro pueblo al deporte de la raqueta.

En Balonmano el equipo representativo de Manzanares es el Club JACE, que está haciendo una brillante campaña en la Liga de la Provincia. Ha recuperado, en esta temporada a hombres que ya jugaron anteriormente y le ha dado solidez al equipo. El Club Balonmano JACE dispone, también de un equipo de cadetes y otro de juveniles. Buena forma de hacer cantera.

El equipo de Baloncesto también lo está haciendo bien en esta temporada, con aspiraciones a estar en los primeros lugares. Tanto el equipo de balonmano como el de baloncesto juegan sus partidos en las pistas de polideportivo municipal. El equipo de baloncesto de Manzanares están subvencionado por el Bar-Cafetería Acuatico.

Un club que también marcha es el Club Ciclista al que se le ha concedido el primer premio provincial por su trabajo. Hay además otro tipo de competiciones deportivas, como las que se organizan bajo la tutela del Patronato Municipal de deportes (fútbol a nivel de empresas, fútbol sala, etc.).

Por último diremos que a cargo del deporte de Manzanares está el concejal Antonio Caba Sánchez de la Planta, un hombre que está trabajando mucho y consiguiendo bastantes cosas. Estos son, a grandes rasgos, los deportes manzanareños en su marcha actual.

J.P.P.

La Solana, 1 Calvo Sotelo Promesas, 1

Lineaciones: Por la Solana, Sevilla 1 Joaquín, Sancho Antonio, María, Regino, Hilla 2, Alejandro, Domingo Padilla, Justo y Sancho

Calvo Sotelo: Promesas; Adolfo, Copado, Loro, Merino, Alvaro, Martín, Lillo, Giménez, Alejandro

Minutos: 23 minutos, 0 a 1. Se marca a placer tras un juego defensivo del equipo manzanareño. 16 minutos de la segunda parte: 1 a 1 Sancho Sotelo se queda solo ante el portero y marca el empate.

Arbitro, el Sr. Montejano. Estuvo mal, expulsó a Alejandro del Calvo Sotelo por doble amonestación.

Lineas, los señores Escri-

bano Delgado y Parra Avila. COMENTARIO: Interesante encuentro disputado en La Muela entre dos serios aspirantes al ascenso en esta segunda ciudad.

El Calvo Sotelo ha demostrado una gran solidez en todas sus líneas, es un conjunto completo, si a buen seguro estará muy arriba al final del campeonato.

El equipo amarillo digamos que se encontró muy atado a lo largo del encuentro por el excelente marcaje que hicieron gala los defensores de Puertollano.

El resultado final ha sido justo puesto que los dos equipos lucharon por conseguir algo positivo.

LUIS ROMERO DE AVILA.

EL CIRCULO PERDIO POR ONCE PUNTOS ANTE EL CAMPO DE CRIPTANA

Con gran expectación y con un público formado en su mayoría por jóvenes que no superaban los 20 años de edad se celebró, el pasado domingo, día 13, en el Pabellón cubierto, el encuentro de baloncesto correspondiente a la Liga Provincial entre el C.B. Campo de Criptana y La Escuela de Baloncesto Circulo de la Confianza de Valdepeñas.

Las 400 personas que animaron al Circulo no pudieron evitar, con sus aplausos y gritos, la derrota del equipo valdepeñero ante los criptanenses, por un claro 57-68. Durante los primeros compases del partido los nervios atezaron a los jugadores del Circulo de la Confianza y, por tal motivo, la mayoría de los pases y asistencias se perdieron, así como la casi totalidad de los lanzamientos desde la zona de 6,25 fueron ineficaces.

En el minuto 8 de la primera parte cambió la decoración del partido y el Circulo encontró hueco en la cancha, poniendo el marcador en un apretado 10-14 a favor de los criptanenses, que

hasta ese momento llevaban una ventaja de diez puntos. Desde ese momento, y hasta el final de la primera parte el marcador -siempre favorable a Campo de Criptana- osciló entre los tres y cinco puntos de diferencia, para llegar al descanso con un 38-30 favorable a los forasteros.

El ritmo fue más movido en la segunda mitad, con rápidos contraataques a cargo de Llamas y Megía, que levantaron al público de sus asientos ante la espectacularidad de sus acciones, pero no pudieron evitar que los criptanenses siguieran por delante en el marcador. En el minuto 15 de esta segunda parte el resultado era de 50-56, el tanteo más reducido a que llegó el Circulo en este periodo y que hizo que el público albergara algunas esperanzas en el triunfo de los locales. Pero estas esperanzas no se cumplieron, porque el equipo valdepeñero cambió su sistema defensivo, que hasta el momento había sido de zona, por el pressing individual, que no dio el resultado apetecido llegando al final con el triunfo criptanense de 57-

68.

Los hombres más destacados en este partido fueron Calatayud, Leal y Diaz Hellín por el Campo de Criptana y Llamas, Megía y Utrera por el Circulo de la Confianza. Las decisiones del dúo arbitral fueron muy protestadas por ambos equipos pero hay que reconocer, en su favor, que no influyeron en el resultado final del encuentro.

FICHA TECNICA

Campo de Criptana: Pérez, Abellán (2), Alcañiz, Cabañero, Utrilla, Cruz, Calatayud (23), Leal (8), Diaz Hellín (10), Huertas (14) y Lara (11). Expulsados por cinco faltas personales Abellán y Leal.

Circulo de la Confianza: Utrera (9), Madrid, Megía (11), López (2), Llamas (11), Hernández (4), Romero (4), Sánchez (1), León (10), G.Sánchez (5). Expulsados por cinco personales Megía y León.

Arbitros: Romero y Garcia. Mal.

E.G.B.

un pueblo sin árboles, es un pueblo que muere.
gracias
CUIDA LOS ARBOLES DE TU CIUDAD

API: ENTRE PINTO Y VALDEMORO

La Agrupación Provincial Independiente se está convirtiendo en la "niña bonita" del espectro político provincial. Dentro de breves fechas este colectivo político celebrará una Asamblea General para decidir si siguen como tal grupo independiente o bien se funden con el Partido Reformista o el Partido Demócrata Popular (PDP). Por supuesto, ignoramos la decisión que los independientes tomarán al respecto, pero bueno sería hacer algunas consideraciones sobre el tema.

La cuestión está en saber elegir y aceptar sin posibles malas consecuencias. El futuro de API se va a jugar a una carta. Pensamos que una coalición con el PDP sería lo más acertado ya que de esta manera se reforzaría el Grupo Popular que, hoy por hoy, es la única opción política que puede presentar batalla al PSOE con ciertas garantías. Por otra parte, el PDP es un partido consolidado y, muchos lo piensan, con futuro.

El colectivo de los señores Roca y Garrigues acaba de nacer, como quien dice, y aún no está asentado -menos aún consolidado- en el mundo político español. De todos es bien sabido que este colectivo pretende ocupar el centro dejado por UCD, que ostenta plenamente el CDS de Adolfo Suárez. Tan bien son conocidos los esfuerzos de Roca y Garrigues por atrarse a Suárez a sus filas; si lo consiguen se harían con el CDS, pero esto lo vemos difícil, muy difícil. En primer lugar porque Suárez no hará nada que pueda propiciar la desaparición de una cosa creada por él. Para Suárez, hombre al que le debemos mucho los españoles, es primordial el CDS ya que si se consolida, y lleva camino de ello, será esa la herencia política que le sobrevivirá, dejando, por consiguiente su creación, que es lo mismo que su nombre, escrito a perpetuidad en la historia de nuestro país.

Creemos que los de API no lo tienen difícil y que se decidirán por el PDP; porque ahí se ganaría algo positivo para las próximas elecciones generales y municipales. Lo contrario sería seguir dividiendo en vez de multiplicar y lo que a API le interesa es sumar votos y no restarlos para ser siempre cola de ratón.

Cuando pueden ser cabeza de león.

MAESBA

CANFALI

EDITOR
 Manuel Esquembre Bañuls
 DIRECTOR

Manuel Esquembre Bañuls

DELEGACIONES

BENIDORM
 Emilio Ortuño, 8
 Edif. Abril, 79-puerta 6.
 Telf. 851823

VALDEPEÑAS
 C/. Seis de Junio, 40
 Planta 2ª, puerta A
 Tfno.: 32 19 58

ALCAZAR DE SAN JUAN
 Plaza Aduana, 3
 1ª-izquierda
 Telf. 542530

IMPRIME
 EDICIONES CANFALI S.L.
 Partida de Torres, s/n
 Telf. 892795
VILLAJOSYOSA
 (Alicante)

DEPOSITO LEGAL
 A - 40 - 1971

!! EPOCA - AÑO XIII